

67. Generalversammlung 2018 des Kreises 1

Die 67. Generalversammlung vom Samstag, 17. November 2018, konnte im Restaurant Sternen in Grafenried, durch den Kreispräsidenten Hansruedi Meister, Höchstetten, pünktlich eröffnet werden. Er begrüßte 19 Anwesende, unter anderem den Zentralpräsidenten des SZAV Bruno Berchtold, Niederönz; den Sekretär des SZAV, Heinz Küpfer, Luterbach; den Präsidenten des Kreises 8, Beat Niederhauser, Bowil. Ebenso begrüßte unser Präsident zwei ehemalige Eidg. Schiessoffiziere, Urs Burkhalter und Rudolf Lanz. Entschuldigt hat sich der Präsident des BKSV, Werner Salzmann, Mülchi; Daniel Fehlmann, Leuggern, Präsident Kreis 5; der Oberaargauische und der Seeländische Schiesssportverband, sowie der Oberländische Zeigerverband und elf Kreismitglieder.

Leider verstarben in diesem Jahr zwei Kreismitglieder: Ulrich Wälchli, Rüedisbach, und Adolf Sterchi, Bern. Es konnten keine Neu- und Übertritte gemeldet werden, dennoch gaben drei Mitglieder den Austritt aus dem Verband bekannt. Vier Mitglieder mussten gestrichen werden. Unser Kreis zählt Ende 2018 noch 79 Mitglieder.

Das Protokoll lag öffentlich auf, es wurde nicht mehr verlesen. Der Kreispräsident dankte in seinem Jahresbericht allen Mitgliedern für ihre Treue zum Verband, indem sie an verschiedenen Anlässen teilnahmen, die im vergangenen Jahr durchgeführt wurden. Unser Kassier, Daniel Fuhrer, Halten, präsentierte die ordentliche Kreisrechnung. Diese wies ein Minus aus. Die Versammlung akzeptierte den Kassen- und den Revisorenbericht. Die Jahresbeiträge werden auf der bisherigen Höhe belassen.

Die Veteranenmitgliedschaft (40 Jahre SZAV) erhielt Peter Rhyner, Kirchberg. Dem Geehrten überreichte man die Urkunde und zum Dank eine Flasche Wein. – Herzliche Gratulation!

Nach den Ehrungen verdankten die anwesenden Gäste die Einladungen, erzählten im Besonderen von den vergangenen und den kommenden Anlässen. Heinz Küpfer wies auf die Arbeit des Zentralvorstandes hin. Ebenso erwähnte er den Mitgliederschwund im Verband und die Probleme bei der Besetzung des Zentralvorstandes. Er wies auch auf die kommende DV im Kreis 10 hin.

Bruno Berchtold, Kreis 2, dankte dem Kreis 1 für die gute Zusammenarbeit. Eben solche Worte erwähnte Beat Niederhauser, als Vertreter des Kreises 8. Die beiden ehemaligen Eidg. Schiessoffiziere Rudolf Lanz und Urs Burkhalter, gaben einige Münsterchen zu ihren jetzigen Arbeiten in Sachen Schiesswesen zum Besten.

Im Traktandum Wahlen lagen keine Demissionen vor. Der Vizepräsident/Sekretär/Protokollführer Rolf Sutter, und die Mutationsführerin Ursula Noti, wurden in ihren Ämtern bestätigt, ebenso die Rechnungsrevisoren. An der kommenden Delegiertenversammlung des SZAV vom 9. März 2019 in Uznach, nehmen nebst den Ehrenmitgliedern noch vier Delegierte teil.

Nächste Generalversammlung: Samstag, 23. November 2019, im Restaurant Sternen, Grafenried.

Unser Präsident wies in diesem Zusammenhang noch auf die Durchführung der Delegiertenversammlung des Verbandes hin, die der Kreis 10 am Samstag, 7. März 2020 in Grafenried organisiert. Wie es mit dem Kreis ab 2020 dann weitergehen soll ist noch unklar, denn unser Präsident Hansruedi Meister will im Jahre 2020 demissionieren.

Zum Schluss der Versammlung dankte der Kreispräsident allen Anwesenden für ihr Erscheinen und wünschte ihnen, nach Einnahme des Imbisses, eine gute Heimkehr sowie alles Gute im Jahr 2019.

Der Sekretär

Rolf Sutter